

WARTA

Kapolres Ciko Patroli Ramadhan Bagikan Nasi Kotak untuk Berbuka Puasa

Agus Subekti - KOTACIREBON.WARTA.CO.ID

Mar 29, 2023 - 09:53



KOTA CIREBON - Kegiatan Patroli R2 dalam rangka Cipta Kondisi di Bulan Suci Ramadhan 1444 H tahun 2023 di Wilayah Hukum Polres Cirebon Kota (Ciko) secara masif terus dilaksanakan. Hal ini merupakan langkah yang diambil oleh orang nomor satu di Polres Ciko jebolan Akademi Kepolisian 2004 silam dalam rangka memberikan rasa aman dan kenyamanan warga masyarakat selama

bulan ramadhan.

Dalam kegiatan ini Kapolres Cirebon Kota AKBP Arieq Indra Sentanu, bersama dengan rombongan PJU berkeliling dengan menggunakan kendaraan roda dua (Sepeda motor) ke lokasi rawan dijadikan ajang balap liar maupun kerumunan warga karena membeli tajil jelang berbuka puasa. Selasa (28/03/2023) pukul 16.00 WIB.

Kapolres Kota AKBP Arieq Indra Sentanu, mengatakan, kegiatan ini bagian dari implementasi Polres Cirebon Kota dekat dan bersahabat serta peduli dengan warga masyarakat.

Lanjut Arieq Indra Sentanu, "dalam giat patroli kamtibmas bulan suci ramadhan 1444 H, kami juga laksanakan bakti sosial berupa pembagian nasi kotak. Sebanyak 100 nasi kotak kami bagikan kepada warga masyarakat yang membutuhkan, untuk mereka berbuka puasa," ucap Kapolres Ciko melalui Kasi humas Polres Cirebon Kota Iptu Ngatidja.

Polres Cirebon Kota berbagi wujud kepedulian polri terhadap warga masyarakat. Semoga hal kecil ini mampu meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri dan kehadiran Polri bisa memberikan solusi atau problem solving. Tambah Ngatidja.

Hadir dalam kegiatan Kapolres Cirebon Kota AKBP Arieq Indra Sentanu, Wakapolres Cirebon Kota Kopol Ahmat Troy Aprio, Kabag Ops Polres Cirebon Kota AKBP Asep Saepudin Fiqih, Kabag SDM Polres Cirebon Kota Kopol Didi Wahyudi Sunansyah, Kasat Reskrim Polres Cirebon kota AKP Perida Apriani Sisera, Kasat Narkoba Polres Cirebon Kota AKP Tanwin Nopiansyah, Kasat Intelkam Polres Cirebon kota AKP Sugiono, Kasie Propam Polres Cirebon Kota IPTU Sukirno, dan Para Perwira dan Anggota Polres Cirebon Kota.

Agus